

Iwan Petrowitsch Pressetext

„Du hesch mis Läbe ruiniert“ ist Resignation und Hoffnung, eine Absage an die schillernde Zukunft und ein trotzdem nicht ganz pessimistischer Blick nach vorne. Iwan Petrowitsch heisst die Band, die den Berner Rap-Untergrund umgegraben hat und sich jetzt auf den Weg macht, diese kleinen Städte von oben in Beschlag zu nehmen. Es wird keinen Alarm geben: die Jungs bewegen sich spielend und auf leisen Sohlen, interessiert an den Symptomen der Zeitgeschichte; weben sie unter-, hinter- und abgründig Tagträume für diese entgrenzte Zeit. Mal orientierungslos und resigniert, andermal aufmüpfig und alles andere als am Ende. Auf den Liedern ihres neusten Werks seufzen sie auf den Autobahnraststätten, in den Wartezimmern und Mittelschichtquartieren dieses Landes ohne dabei je die Wut in der Stimme zu unterdrücken. Im Rücken haut die entfesselte Band Bässe, Gitarren und Beats zu den virtuosen Linien im Sprechgesangspagat. So wird das Psychogramm für die Zehnerjahre gezeichnet: Realität vor Realness, die gealterten Posen abgestreift - Iwan Petrowitsch.